

東へのシナリオもなかなか描きにくいでしょう、コロナ対策の決め手となるワクチン接種もその

うちに席卷してしまって事態に至つては、感染収束へのシナリオもなかなか描きにくいでしょう、コロナ対策の決め手となるワクチン接種もその

いよいよ、本格的な夏がやつて参りますが、皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は大原野自治連合会の事業活動にご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。わたくし、大原野自治連合会長に就任いたしましたして早くも一年が過ぎました。この間、皆様方から頂きましたご厚情に対しまして心より感謝申し上げます。

令和2年度はまさしくコロナとの戦い一色の一
年となりました。そして
令和3年度も始まつて3
ヶ月が経ちますが、まだ
まだコロナの威力は衰え
を見せません。「緊急事
態宣言」が幾度と発出され
「まん延防止等重点措
置」が適用されても、コ
ロナの収束は見通せない
ままでです。コロナウイル
スの強毒変異株が短時日
のうちに席巻してしまつ
て事態に至つては、感染収
束へのシナリオもなかなか
描きにくいでしょう、コ
ロナ対策の決め手となる
ワクチン接種もその

いよいよ、本格的な夏がやつて参りますが、皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は大原野自治連合会の事業活動にご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。わたくし、大原野自治連合会長に就任いたしましたして早くも一年が過ぎました。この間、皆様方から頂きましたご厚情に対しまして心より感謝申し上げます。

令、私達に出来るコロナ対策としては、小まめに手指の消毒やマスクの着用、そして「三密」を回避する行動を意識して行うこと以外にあります。一人一人がこころしてコロナ感染防止につとめることができます。一方、「ひまわり」の畑については今年は場所が変更となり、灰方町にあるJA京都中央大原野事業センター前の田にて向日葵の苗を植え、9月に開花イベントを予定しています。

さて、今年度も大原野地域の活性化施策として、大原野「地域ブランド」戦略を推進して参ります。西京区の「令和3年度のまちづくり事業」にもありますように、昨年度に点検・見直しを行つた大原野「地域ブランド」戦略に基づき、目指す将来像「味わいたい・訪ねたい・住みたいまち大原野」の実現に向けて活動を進めています。隣接する洛西ニュータウンとの地域間交流を深め、周辺エリアへの農産物の消費拡大とともに、ニュータウ

自然を有する大原野の魅力を広く発信するために、ホームページの充実に努めています。保勝会員の紹介や食レポ記事も載せ、ニュースとして季節のイベント等も取り上げて楽しく見ていただける

内容になっています。皆様もぜひ「大原野保勝会」のホームページを訪ねてみてください。

そして、今年度の新たな取り組みとして「空き家」の実態調査を行う予定です。行政からの支援も受けて、私達の住んで



第73号

発行所
大原野自治連合会
大原野社会福祉協議会

大原野の魅力を 発信します

大原野自治連合会長 小原 喜信

毎日暑い日が続いています。大原野地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。私は大原野社会福祉協議会の会長に就任して、

就任二年目を迎えて

大原野社会福祉協議会長 安井 敏

2年目を迎えました。昨年からの新型コロナの感染拡大がまだ続いていますが、日本ではコロナ対策に効果があると言われるワクチンの接種が遅々と

して進んでいません。一日でも早く実施され、コロナが収束することを願っています。

今年度も社会福祉協議会の活動はコロナの影響を受けています。理事会や評議員会など、大事な会議は2年続いて開催できていません。書面での開催とさせてもらいました。

社協の活動として、健康診断(骨密度検査)、居場所づくり、トレス教室)居場所づくり、ふれあい事業などがあります。このような事業も受け、中止が続きました。参加される高齢者の人達は参加する事で楽しめます。この感染拡大の影響を受け、中止が続きました。参加される高齢者の人達は参加する事で楽しめます。しかし、コロナの感染拡大を考えると外出する事で健康を維持できたりなどの利点があります。しかし、コロナの感染拡大を考えると外出する事で健康を維持できます。政府が経済活動を抑えるのか、どちらに重

い度、長きにわたり西京少年補導大原野支部長として少年補導活動に取り組んでこられた吉田部長に就任することとなります。重責ある仕事を全うできるよう非力ではございますが全力で取り組んでまいりたいと存じます。

さて、我が子が小学生の時に大原野小学校PTA役員をさせて頂いた時から少年補導委員の一員として活動をさせて頂いておりました。重責ある仕事を全うできるよう非力ではございますが全力で取り組んでまいりたいと存じます。

この度、長きにわたり西京少年補導大原野支部長として少年補導活動に取り組んでこられた吉田部長の後を引き継ぎ、支

西京少年補導大原野支部長 小田智子

西京少年補導大原野支部長 小田智子

トになりました。それでも、前支部長が築き上げられたことを受け継ぎ、時代に即したあり方を模索しながら、今出来ること、目の前にある課題に真摯に向き合つて、変化を図っていきます。保勝会員の紹介や食レポ記事も載せ、ニュースとして季節のイベント等も取り上げて楽しく見ていただける

心鏡邑和

●コロナ禍で東京都心から郊外へ移住する人が増えているらしい。密に対する不安とテレワークの普及によるものだと言う市井山居、人が集まる町中(市井)で仕事をして、静かな田舎の家に住むんだ訳でなく、ズルズルとそうなってしまった。

2年ほどの海外生活から帰国して、車の中から小塩山を見た時、「故郷に帰つて来た」と気が落ちていたのを憶えている。●昨日に住み大阪の放送局に勤務していた。積極的に選んでまいりたいと存じます。

ようにお願い申し上げます。今後とも少年補導の活動にご支援ご協力を möchtenでまいりたいと存じます。

地元の皆様には、地域の中で子ども達を温かく見守り育てて頂きます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

これまでして、今年度も大原野地域の活性化施策として、大原野「地域ブランド」戦略を推進して参ります。西京区の「令和3年度のまちづくり事業」にもありますように、昨年度に点検・見直しを行つた大原野「地域ブランド」戦略に基づき、目指す将来像「味わいたい・訪ねたい・住みたいまち大原野」の実現に向けて活動を進めています。隣接する洛西ニュータウンとの地域間交流を深め、周辺エリアへの農産物の消費拡大とともに、ニュータウ

●問題もある。「耕」には腰痛、「読」には視力低下。生れた家が終の処になってしまったが、大原野は余り変っていない。「源氏物語」では鷹狩りの舞台になつて、今も昔も自然が豊かな田舎。「大原野神社や勝持寺周辺を散策していると、在原業平、西行法師、紫式部にばったり出会い、そんな気になります。大原野での山居は時がゆっくりと流れています。大原野社会福祉協議会へ

●問題もある。「耕」には腰痛、「読」には視力低下。生れた家が終の処になつて、今も昔も自然が豊かな田舎。「大原野神社や勝持寺周辺を散策していると、在原業平、西行法師、紫式部にばったり出会い、そんな気になります。大原野での山居は時がゆっくりと流れています。大原野社会福祉協議会へ

